

## Was wer eben genau nicht ist

Die Hotten sind noch lieber lange keine Totten,  
nur weil sie Schürzen haben und kein Eis am Stiel.  
Und deshalb muss man eben gar nicht spotten,  
denn Spotten ist ein furchtbar lasterhaftes Spiel.

Es kommt aus all den vielen unbewussten Höhlen,  
wo auch unendlich viele wahren Ängste hausen,  
die sich das Urgedächtnis heimlich auserwählen –  
und dieses kommt so allerleicht ins Grausen.

Von Saurierknochen weiß es und von Schlangen,  
die einmal zugebissen haben, wo man starb!  
Das ist ein schrecklich gut fundiertes Unterfangen,  
das immer schon um deine letzte Einsicht warb.

Doch heutzutage muss die Einsicht weichen!  
Man untergräbt das Unbewusste ganz speziell,  
damit die Armen ärmer und die Reichen  
noch reicher werden, denn die Zeiten sind sehr hell.

Ergebt euch deshalb in die neuen Stammesriten,  
die, totgeglaubt, aus tiefen Katakomben streben,  
um alles, was ihr seid, mit Wonne zuzuschütten,  
ja, nur auf diese Weise sollt ihr gar nicht überleben.

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)